

R E P O R T A.

Requena.

Antecedentes.-

Don Francisco García García propietario de un edificio en la Ciudad de Requena ha encargado al arquitecto que suscribe la construcción de un mirador que comprenda las tres plantas altas de dicho edificio.

Solución.-

En los adjuntos planos de planta, alzado y sección se expresa la disposición adoptada que consiste en obtener un cuerpo central de mayor vuelo y dos laterales de menor resalte. La decoración queda reducida a los moldurajes que acusan las repisas y la terminación de los macizos bajos de los antepechos.

Calculo de la estructura.-

Se resuelve mediante placas armadas empotradas en los muros. Siendo el vuelo máximo un metro, calculando como peso total por metro cuadrado de repisa ciento veinticinco kilogramos, y por carga por metro lineal sobre el borde de ella, setecientos veinte kilogramos resulta un momento de empotramiento de 1.152 k.m. y haciendo trabajar el hierro a 1.280 k.cm/2, el hormigón a cuarenta y cinco kilogramos por la misma unidad, resulta, utilizando las fórmulas habituales una altura diez y seis centímetros para la placa de hormigón y una sección de la armadura resistente de 7,37 cm/2 que queda resuelta con diez redondos de lo n.m. de diámetro por metro de placa. Se completara el armado con redondos de cinco milímetros de diámetro separados veinte centímetros dispuestos longitudinalmente, reforzándose el borde de la placa.

El muro exterior de construirá de doble tabicado de ladrillo hueco con cámara aislante. Los detalles de la carpintería se facilitaran durante la obra.